

# かたの



R6. 7. 5  
形埜小学校  
校長室だより

本校では、様々な方の助けをいただきながら、様々な教育活動を進めています。5年生では今井様を講師にお招きし、家庭科の裁縫の授業を行いました。5年生から始まる家庭科の学習において、一つの山場となるのがこの裁縫で、私（内田）自身も5年生を担当した際には四苦八苦しながら玉止めや玉結びの指導をした覚えがあります。しかし本校では、今井さんの指導のもと、どの子もスムーズに技能を学ぶことができました。さすが。その道のプロに教えていただくことの価値を改めて感じました。今後もたくさんの方に学校に関わっていただきながら、子供たちに質の高い学びを提供できるよう努めてまいります。

7月1日（月）には、トレーニングセンターにて交通安全教室が開催されました。警察の方を講師に迎え、3年生が実際に自転車に乗りながら、安全な乗り方やヘルメットの正しい着け方、安全確認の仕方など、細かい部分まで丁寧に教えていただきました。夏休みに入ると自転車で移動する機会も増えることと思います。今回の学びを活かし、安全に生活してほしいと思います。

来週は保護者懇談会があります。有意義な会にしたいと思います。お忙しい中ですが、どうかよろしくお願いいたします。



←七夕に向け、子供たちが願いごとを短冊に書き、教室や昇降口前に置かれた笹に結びつけています。どんな願いごとが書かれているでしょうか…

## 【お知らせ】KWN ワークショップの開催について

本校6年生は、表現力を高める教育活動の一環として、パナソニックが世界各国で行っている映像制作プロジェクト「キッド・ウィットネス・ニュース（KWN）」に参加しています。急な話ですが、7月8日（月）に東京から講師を招き、6年生を対象とした映像制作ワークショップを開催することになりました。3時間目～5時間目の間で行いますので、興味のある方はぜひご参観ください。

<https://holdings.panasonic.jp/corporate/sustainability/citizenship/kwn.htm>

